

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PSICOLOGÍA HUMANA

MATERIA: REDACCIÓN EN ESPAÑOL

***CATEDRÁTICO: EDUARDO GENNER ESCALANTE
CRUZ***

TRABAJO: ENSAYO

ALUMNA: DAMARIS ARALY ESCOBAR RAMOS

SEMESTRE: 1° GRUPO: "A"

INTRODUCCIÓN:

Mi primer día de clases fue en la escuela secundaria sor Juana Inés de la cruz fue cuando yo tenía 12 años cumplidos

Fue algo traumático para mí al principio porque entre en un estado de miedo al saber que no tendría mis mismas compañeras. y que todo cambiaría.

DESARROLLO:

El primer día yo no quería entrar a clases por el miedo que llevaba pero decidí ir a

El aula. Al llegar todos los compañeros me dieron la bienvenida me sentí bien se

Acercaron niñas hablarme y a si fuimos conociéndonos al paso del tiempo todo fue

Congeniando bien y yo adaptándome a una nueva etapa de mi vida y aceptar la

Adolescencia y luego los miedos en mi desaparecieron encontré buenos compañeros

Los años de secundaria se convirtieron en los mejores cada etapa de mi vida

.

CONCLUSIÓN:

Fue donde la secundaria fue la mejor etapa de mi vida porque es cuando tu empiezas

A conocer de las cosas a entender lo que en la primaria no a si a pasaron mis 3 años

De secundaria afín había llegado mis 15 años yo estaba feliz porque yo ya quería esa

Etapa de mi vida que quería ser ya una señorita fue hacia que entendí que es bueno tener un poquito de miedo en algunos aspectos no ser confiadas en todos los aspectos.